



Adoration Nocturne Espagnole, Famille Salésienne et Famille Blasiana en Pèlerinage Fatima accueille cette fin de semaine le plus grand Pèlerinage étranger



Le pèlerinage annuel de

l'Adoration Nocturne Espagnole au Sanctuaire de Fatima a lieu entre 17 et 20 mai. Il s'agit du plus grand pèlerinage étranger provenant d'un seul pays, Espagne, et il a lieu depuis 1987. Selon l'organisation, l'Adoration Nocturne Espagnole apporte à Fatima plus de cinq mille pèlerins, accompagnés de trois évêques espagnols, pendant quatre jours d'un programme «intense, vibrant, partagé et de réflexion ». Le pèlerinage de cette année a adopté comme devise celle que le Sanctuaire de Fatima propose actuellement comme thème pastoral : « Voulez-vous vous offrir à Dieu ? », la question posée par Notre-Dame de Fatima aux trois voyants, le 13 mai 1917. Pour que les pèlerins puissent préparer et vivre mieux le pèlerinage, l'organisation publie un livre, cette année avec 216 pages, avec le programme, les prières, de nombreuses photos et plusieurs textes pour la réflexion. En outre, la publication est présentée comme un guide, avec des informations diverses concernant l'histoire, le message et l'actualité de Fatima. « Dieu doit être la seule raison du pèlerinage », annoncent les premières pages de la publication, où est également rappelé que, depuis le premier pèlerinage, les intentions de prière des pèlerins se maintiennent : « prier pour les vocations au sacerdoce et prier pour les prêtres ». Dans les mots du recteur du Sanctuaire de Fatima, publiés dans le même livre, le Père Carlos Cabecinhas salue les pèlerins espagnols, et il souhaite que « les membres de l'Adoration Nocturne Espagnole continuent de développer leur mission » et il relève la « vitalité de la dévotion eucharistique et mariale » du mouvement. Le programme, en particulier pour les pèlerins venus du nord, a commencé ce matin à Coimbra, avec la célébration de l'Eucharistie dans le Couvent du Carmel de Coimbra. À Fatima, sont marqués quelques moments de prière et de célébration, de convivialité et de fête. Le dimanche, le groupe participe à la messe internationale à 11h00, célébrée dans l'esplanade de prière du Sanctuaire et présidée par Mgr Augusto César, évêque

émérite de Portalegre-Castelo Branco. Parmi d'autres, il faut également souligner la présence de deux autres grands groupes en pèlerinage, ces jours, à Fatima : La Famille Salésienne et la Famille Blasiana. Pendant la fin de semaine, aura lieu à Fatima, le 60e Pèlerinage de la Famille Salésienne. Les principales activités de réflexion sous la devise « Avec Marie – Avec les Jeunes » ont lieu au Centre Pastoral Paul VI, et les moments de célébration ont lieu aux Valinhos, dans la petite chapelle et dans l'esplanade de Prière. « Nous voulons faire de cette année un grand Pèlerinage Marial, l'expérience du grand amour que Don Bosco dédiait à la Sainte Vierge », déclare, comme exemple, l'Association des Anciens Elèves Salésiens d'Estoril. A son tour, la Famille Blasiana réalise dimanche, le 20 mai, son 7e Pèlerinage à Cova da Iria, cette année sous la devise « Famille, redécouvre-toi dans l'Essentiel – Communion et témoignage ». À Fatima, ce groupe vise « à célébrer, en action de grâces, le don de la fondation du Mouvement pour un Foyer chrétien, il y a 50 ans » et « témoigner des signes de l'Esprit dans la vie de nos familles, comme un encouragement à d'autres familles, afin qu'elles puissent surmonter leurs difficultés de chaque jour et construire leur bonheur humain ».



Leopoldina Simões

Photo du tapis de fleurs construit par l'Adoration Nocturne Espagnole, monté devant l'autel de l'Esplanade de Prière du Sanctuaire de Fatima. Le tapis a comme motif central un ostensor, notamment la représentation de l'ostensor offert en 2011 par le groupe au Sanctuaire de Fatima, et il rappelle combien d'années l'Adoration Nocturne fait le Pèlerinage à Cova da Iria (1987-2012).

www.fatima.pt/fr/news/adoration-nocturne-espagnole-famille-salesienne-et-famille-blasiana-en-pelerinage-fatima-accueille-cette-fin-semaine-le-plus-grand-pelerinage-etranger